

# News Release

## Inspiratif, Begini Cara Kapolsek Jatiluhur Jalin Silaturahmi

Hidajat - [KOTABOGOR.NEWSRELEASE.ID](http://KOTABOGOR.NEWSRELEASE.ID)

May 21, 2023 - 13:31



PURWAKARTA - Upaya mewujudkan keamanan dan ketertiban serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah Kecamatan Cibatu, Kabupaten Purwakarta, Kapolsek Jatiluhur, Polres Purwakarta Polda Jabar, Kompol Dandan Nugraha Gaos lakukan kegiatan silaturahmi dan sambang serta tatap muka dengan tokoh masyarakat guna memberikan imbauan kamtibmas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Jatiluhur,

Kompol Dandan Nugraha Gaos mengatakan bahwa dengan kegiatan silaturahmi ini diharapkan Polisi bisa lebih dekat dan bersinergi dengan masyarakat.

"Kegiatan silaturahmi dan himbauan Kamtibmas serta tatap muka terhadap tokoh masyarakat ini dilaksanakan guna membangun sinergitas dan kemitraan antara Polri dengan tokoh masyarakat." ucap Dandan, Pada Sabtu, 20 Mei 2023.

Di kesempatan tersebut Kapolsek mengimbau kepada tokoh masyarakat agar ikut membantu menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat supaya terciptanya keamanan yang kondusif di Kecamatan Jatiluhur

Hal ini dikarenakan dirinya menyadari bahwa Polri sehebat apapun apabila tidak mendapatkan dukungan dari masyarakat maka tidak dapat berjalan dengan lancar.

"Kami tidak bisa menjaga wilayah hukum Polsek Jatiluhur hanya sendiri, tanpa adanya doa, dukungan dan bantuan dari para tokoh agama, para tokoh masyarakat," ungkap Dandan.

Ia berharap melalui silaturahmi ini bisa terjalin komunikasi dengan baik antara Polri dan para tokoh-tokoh masyarakat di wilayah hukum Polsek Cibatu.

"Bagi warga masyarakat apabila ada yang melihat atau mengetahui adanya suatu hal yang bisa menimbulkan terjadinya gangguan kamtibmas agar segera menghubungi call center Polri 110 atau melaporkan ke Polsek Jatiluhur. Sekecil apapun laporan masyarakat pasti kami tindaklanjuti," Tutar Dandan.

Dalam kegiatan yang dikemas secara sederhana itu, Dadan juga menyampaikan informasi tentang Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 dan pencegahan kenakalan remaja, kejahatan jalanan, premanisme serta penyakit masyarakat.

"Melalui kegiatan ini, saya berharap informasi tentang Operasi Bina Kusuma Lodaya 2023 dapat tersebarluaskan secara merata di berbagai kalangan dan lingkungan terdekat," Harap Kompol Dandan Nugraha Gaos.